
RUNNING CLUB ARPAJON                                              
Mairie d’Arpajon 

15130 Arpajon sur Cère 

 

Compte Rendu de L’Assemblée Générale 

du 22 novembre 2024 

 

Personnalités :  

Invitées :     Mme LANTUEJOUL Isabelle (Maire d’Arpajon sur Cère) 

        Mr MALZAC Christophe (Adjoint aux sports Mairie d’Arpajon sur Cère) 

       Mr EYRIGNOUX Julien (Président de la Caisse Locale du Crédit Agricole)         

                     Mme LHERM Fanny (Directrice de l’Agence du Crédit Agricole d’Arpajon sur Cère)        

       Mr PORTALIER Franck (Groupama) représenté par Mr Joel PIGANIOL 

       Mr BOLLET Julien (Groupama) 

       Mme NIGOU Christine (Directrice de territoire Cantal) 

       Les Pas Vézacois représentés par Mr DAUDE Gilbert 

                     Mr LENTIER Jean-Luc (Maire de Vézac) représenté par Mr DAUDE Gilbert (adjoint au maire) 

        Mr FABRE Philippe (Vice-Président du Conseil départemental du Cantal) 

        Mr DESCOEUR Vincent (Conseiller départemental) 

        Mme PEYROT Estelle (Nestenn) 

                     Mr JAMMET Romain (Président du CDOS) 

        Mr ORLHAC Thierry (Président des courses hors stade) 

        Mr ROUSSON Julien (Président du comité départemental d’athlétisme) 

        Mr AUTHIER Jean Marc (L’Union du Cantal) 

                     Mr ROCHE Gilbert (La Montagne)     

Présentes : Mrs DAUDE, Mr JAMMET et Mr PIGANIOL 

Excusées : Mme LANTUEJOUL, Mr MALZAC, Mr EYRIGNOUX, Mr PORTALIER, Mr DESCOEUR 

 

Membres du bureau  

Présents : Jean-Claude Pouget, Serge et Sylvie Pons, Jean-Pierre Chassagne, Hélène Layrolle, Martine Destannes, 
Amandine Roux, Fabrice Lardie, Hervé Francois, Eric Gamel, Frédérique Morlon 
 

Le mot du président : 

L’assemblée est déclarée ouverte par le co- président Jean-Claude Pouget qui cite les personnalités présentes et les 
personnalités excusées. Il remercie les partenaires et commerçants présents aux cotés du club depuis de 
nombreuses années. 

 

Rapport moral : Frédérique Morlon 

Le rapport moral retrace l’ensemble de l’activité de notre club sur la saison 2023/2024. 

Notre dernière Assemblée Générale s’est tenue le vendredi 24 novembre 2023. 



 À la suite de cette l’Assemblée Générale, lors de la réunion du 11 décembre, nous avons procédé à l’élection 

du bureau et à la mise en place des différentes commissions. 
 

Les activités suivantes ont réuni les licenciés : 
 

 Le 23 novembre les entraineurs ont participé à une formation 1iers secours avec la Croix Rouge. 

 Le 17 janvier, il y a eu la soirée galette. 

 Du 9 au 17 mars le Running club a été partenaire de l’exposition « autour des valeurs de l’Olympisme » qui 

s’est déroulée à Cassaniouze. 

 La course du club a eu lieu le dimanche 14 avril.  

 Le 23 avril, les coachs de Marche Nordique ont animé un atelier dans le cadre de la caravane Cap’Form 

Senior au gymnase de Peyrolles.  

 Le week-end des 3,4 et 5 mai, il a été organisé une sortie club à Voutezac. 

 22 juin : premier déplacement pour la Marche Nordique au Lac de Vassivière. 

 25 juin : le barbecue de fin de saison s’est déroulé à la salle de La Vidalie. 

 18 septembre : pot d’accueil qui a réuni les nouveaux et les anciens licenciés à La Ponétie. 

 Puis une participation au Trail du Cassoulet à Verfeil les 5 et 6 octobre. 

 Dans le cadre du programme Cap Form Sénior, le club a poursuivi ,1 fois par mois, les « lundis de la forme » 

auprès d’un public de retraités. 

Comme chaque année le club s’est impliqué dans des activités proposées par d’autres associations 

 A l’occasion de la Journée de la femme le 8 mars 2024, les membres féminins du bureau ont été conviées, 

par le CDOS Cantal, à participer à une après-midi sportive à Vézac. 

 25 et 26 mars : le club a parrainé la collecte du Don du Sang à Arpajon. 

 07 septembre : journée des associations à Arpajon dans le cadre du Vital sport. 

 28 septembre : participation à la journée nationale de la Marche Nordique à Aurillac. 

 Dimanche 13 octobre 2024 : nous avons participé à la 11ième édition d’Aurillac pour elles en marchant, 

courant ou en tant que bénévoles. En effet le club est partenaire et apporte son soutien à cette 

manifestation depuis sa création en 2014. 

Pour la saison 2024/2025 

- Les entrainements ont repris le lundi 2 septembre et l’utilisation de TEAMPULSE est maintenant bien en place. 

- Amandine Roux propose depuis le début de saison des séances de PPG tous les jeudis soir à Arpajon. 

- Corinne Tachet et Jean-Claude Pouget ont suivi et validé une formation SSBE (sport santé bien être). Le club est 

maintenant inscrit et référencé sur le site officiel du Sport Santé Bien Être. 

- A noter le 30 novembre, aura lieu une bourse d’échange organisée par 2 de nos licenciées. 

Evènements à venir en 2025 

Soirée galette le 15 janvier. 

Course du club le dimanche 13 avril.  

Barbecue de fin de saison le 24 juin. 

Le rapport moral est mis au vote de l’assemblée et est adopté à l’unanimité. 

Jean-Claude Pouget fait un point sur la Marche Nordique, sport porté par la FFA, et sur l’intérêt que cette activité 

présente pour le club. Puis il évoque le programme « Cap Form Senior » pour lequel le club est partenaire et les 

différentes actions qui y sont proposées. 

 



Rapport financier : Jean-Pierre Chassagne 

La saison dernière a été favorable pour les finances du club. 

Recettes : 32956€ Dépenses : 26480€  

Résultat positif : +6476€ (n-1 : - 3487€) 

 

Résultat Foulées : 17322€ -13952€ = + 3370€ (n-1 : 55€) 

Prestations Marche Nordique : 2833€ - 515€ = 2318€ résultat net  

Subvention FDVA : 2000€ (n-1 : 1000€)   

Cotisations adhérentes : 4135€ (n-1 : 3000€) 

Achats vêtements + matériel : 2754€ (n-1 : 6537€) 

Frais déplacements championnat de France : 316€  

Frais sortie club Voutezac : 338€  

Abandon de frais déplacements par les bénévoles : 3563€.  

Trésorerie : + 29153€ 
 

Les comptes sont à la disposition des adhérents qui souhaitent les consulter. 

Le rapport financier est mis au vote de l’assemblée et est adopté à l’unanimité. 

Point sur les licences : Amandine Roux 

A ce jour 221 licenciés (+4 dossiers en cours) 

  86 hommes (1 U20, 1 U23, 10 seniors, 74masters) 

135 femmes (2 U23, 22 seniors ,111 masters) 

Rappel de bien effectuer les pré-saisies de licences au mois de septembre qui facilitent le travail d’Amandine. 

Bilan des Foulées : Serge Pons  

L’édition du 14 avril 2024 s’est déroulée sous un grand soleil ce qui a permis un nombre de participants très 
important 825 contre 689 en 2023. On constate une légère progression des coureurs et une plus importante des 
randonneurs. 

- 428 coureurs (dont 53 du club) : 110 sur le 30 kms, 200 sur le 16 kms et 59 équipes sur le relais. 

- 345 randonneurs (260 en 2023) dont 6 du RCA. 

- 52 enfants avec cette année un nouveau parcours très apprécié des enfants. 

Au niveau du club, 101 licenciés sur les 159 étaient présents (coureurs, bénévoles ou les deux). 

La course a nécessité 126 bénévoles (dont 59 de l’extérieur et 67 bénévoles du club dont 17 qui ont également 
couru). 

Des remerciements sont adressés aux bénévoles extérieurs au club qui assurent une grande partie de la 
signalisation, notamment Les Pas Vézacois, les membres de la Caisse Locale du Crédit Agricole et les membres du 
Foyer rural de Senilhes. 

Sont également remerciés tous ceux qui ont effectué en amont un travail de débroussaillage et de nettoyage des 
chemins ainsi que les motards qui encadrent les courses. 

Le Président adresse ses remerciements aux responsables de chaque poste et aux membres du bureau. 

Le Conseil départemental a permis la fermeture de la route le temps de la course. 

Les Services techniques de la mairie d’Arpajon ont fourni une aide matérielle importante. 

Des remerciements sont adressés aux différents partenaires : Mairies d’Arpajon et de Vézac, Conseil départemental, 
CABA. Aux commerçants d’Arpajon, à Mr Vabret au Château de Salles, aux propriétaires privés et agriculteurs pour 
les autorisations de passages. Ainsi qu’aux partenaires privés : BUT, Intersport, V and B, Nestenn, Crédit Agricole, 
Groupama et aux autres partenaires présents sur la plaquette. 



Bilan des sorties club : Éric Gamel 

2 sorties ont été proposées  

Une au printemps en Corrèze et une seconde à coté de Toulouse au mois d’octobre. Les participants ont apprécié 
ces 2 sorties mais il est à regretter la faible participation des licenciés (10%). 

L’an prochain, sans doute à l’automne, il sera proposé un ekiden (course sur route) certainement sur une journée 
avec une prise en charge du club à définir. Une information sera envoyée aux licenciés suffisamment tôt pour une 
meilleure organisation de chacun. 

Bilan sportif : Serge Pons 

Les coureurs du club sillonnent la France, ils sont présents autant sur des courses locales que sur des courses 
lointaines ou à l’étranger tant sur la route qu’en trail. 
Serge cite un bon nombre de résultats marquants.  
 

Récompenses des membres sortants et présentation des membres du bureau 

Le bureau a souhaité remercier les membres sortants du bureau Cathy Perbet, Christian Vaurs, Marion Barbet, 
Marine Salat, Camille Corvaisier et Gilles Fraignac. Tous ont pris une part importante dans la vie du club. 
Hélène Layrolle, vice-présidente, remet un cadeau à chacun. 
Jean-Claude présente ensuite les membres du bureau actuel. 
Election au Conseil d’Administration : 

Quatre postes sont vacants au sein du bureau du RCA. Avec un effectif dépassant les 220 licenciés, il serait bon de 
renforcer l’équipe du bureau. Martine Meallet et Jean-Pierre Jacquemart se portent candidats. 
Les élections et les différentes commissions se feront lors de la prochaine réunion. 
 

Interventions diverses : 

- Mr Daudé : pour les pas Vézacois et la commune de Vézac qui continueront également à participer activement à 
l’organisation de la course (signaleurs et ravitaillement au Château de Salles). 

- Joël Piganiol pour Groupama excuse Franck Portalier, le partenariat se poursuivra. 

- Romain Jammet, président du CDOS Cantal, salut la participation nombreuse à cette assemblée générale qui 
souligne l’attachement des licenciés au RCA. Il félicite l’ensemble des bénévoles et des dirigeants du club pour toute 
l’activité et la gestion du club. 

Mot du co-président : Jean-Claude Pouget 

Jean-Claude Pouget adresse des remerciements à tous les entraineurs : à Corinne et Alain, à Amandine, Sylvie, Denis 
et Dominique ainsi qu’à Jean-Pierre et Guy. 

Questions diverses : 

Une licenciée, porte-parole de plusieurs, fait une remarque sur le tarif des maillots du club jugé trop élevé par 
certains. Le club va essayer de faire jouer la concurrence en sollicitant une nouvelle enseigne qui va s’installer à 
Aurillac. 
Marion Barbet membre sortante du bureau souhaite remercier le bureau pour les années passées. 
Serge Pons souligne que tous les jours de la semaine, il y a un entrainement ou une sortie qui sont proposés pour un 
tarif de licence de 68€. 

 

                                                                                                            Arpajon/Cère, le 22 novembre 2024 

            Les Co- Présidents  

                                                                                                            Jean-Claude POUGET et Serge PONS 

                                                                                                          


